



NEWS: Ausstellung „Quartier Alzette“

Ausstellung „Quartier Alzette“: Resultate der Entwurfswerkstatt

In einer Sonder-Ausstellung im Schmelzarbeiter-Museum auf dem Gelände des ehemaligen Stahlwerks in Esch-Schifflange präsentiert Agora die Ergebnisse der städtebaulichen Entwurfswerkstatt für das neue Quartier Alzette.

Im Rahmen der Machbarkeitsstudie zur Revitalisierung der Industriebrache Esch-Schifflange hatten im April dieses Jahres im Auftrag von Agora vier Expertenteams jeweils ein Projekt mit städtebaulichen und landschaftsplanerischen Leitkonzepten für die Entwicklung des künftigen Quartiers erarbeitet.

Die vier international besetzten Teams arbeiteten sieben Tage direkt vor Ort in engem Kontakt mit den beiden Gemeinden Esch-sur-Alzette und Schifflange, ihren Bewohnern und lokalen Akteuren sowie im ständigen Dialog mit der interessierten Öffentlichkeit. Herausgekommen sind vier ganz unterschiedliche Ideen und Entwürfe für das neue Stadtquartier. Aus diesen hat eine Berater- und Empfehlungskommission dann schließlich ein Projekt ausgewählt, das als Basis aller künftigen Realisierungsschritte nun weiter ausgearbeitet wird.

Alle Projekte der Entwurfswerkstatt sowie begleitende Erklärungen und Erläuterungen zum Verfahren sind nun rund zwei Wochen lang im Rahmen einer Sonderausstellung im Schmelzarbeitermuseum in der ehemaligen Infirmierie des früheren Stahlwerks zu sehen.

Geöffnet ist die Ausstellung vom 20. September bis 6. Oktober, täglich, auch an den Wochenenden von 14 bis 18 Uhr. Der Eintritt ist frei.